

# DBfK feiert mit unseren Azubis den Tag der Pflege

---

Von Carolin Thissen

12. Mai 2025, 09:08





Zum Internationalen Tag der Pflegenden war **DBfK-Präsidentin Vera Lux** zu Besuch im **Caritas Bildungszentrum für Pflege** und im **St. Elisabeth-Krankenhaus Köln-Hohenlind**. Gemeinsam mit dem **Eduardus Krankenhaus** hat Hohenlind zum Austausch mit Auszubildenden, Praxisanleitenden und Pflegefachpersonen eingeladen.

Eines wurde klar: **Pflege ist nicht nur ein Beruf, sondern eine tragende Säule unserer Gesellschaft – und sie braucht dringend bessere Rahmenbedingungen.**

Beim Besuch ging es aber nicht nur ums Zuhören: **Im Skills Lab des Bildungszentrums** erhielt Vera Lux Einblicke in die **moderne, generalistische Ausbildung**. **Auf der Geburtsstation des Krankenhauses** sprach sie mit **Pflegefachpersonen über die Herausforderungen im Berufsalltag – und nahm starke Eindrücke mit.**

**„Der 12. Mai ist mehr als ein Gedenktag – er ist ein Auftrag“, betonte Lux. „Die Menschen in der Pflege leisten täglich Großartiges. Sie verdienen echte Anerkennung, eine starke Ausbildung und berufliche Perspektiven.“**

Doch Worte allein reichen nicht. Deshalb hat der DBfK zum Tag der Pflegenden einen offenen Brief an Bundeskanzler Friedrich Merz übergeben – mit einem klaren Appell:

**Pflege braucht politischen Mut und spürbare Reformen. Jetzt.**

Denn wer über die Zukunft unserer Gesellschaft spricht, muss über Pflege sprechen. Und handeln.

**Danke an alle Pflegenden – heute und an jedem anderen Tag.**

Mehr zur Position des DBfK und zum offenen Brief an die Bundesregierung: DBfK (<http://www.dbfk.de>)